



Trece ministros acompañaron a la Presidenta de la República, señora Lydia Gueiler, en el salón de sesiones del gabinete, durante la lectura del

mensaje en el que hizo conocer a la Nación su firme determinación de llevar a cabo las elecciones generales en la fecha prevista.

# Se realizarán las elecciones

## Firme determinación de la Presidenta



Intenso trabajo realizó la Primera Mandataria en las últimas 48 horas, tratando de conciliar puntos de vista de los diferentes sectores acerca del proceso de democratización del país. Tales gestiones culminaron hoy con el mensaje que dirigió a la nación.

“Las elecciones generales se cumplirán indefectiblemente el 29 del presente mes, según determinación de la Presidenta Lydia Gueiler, dada a conocer hoy a mediodía en el mensaje que dirigió a la Nación.

Acompañada de algunos ministros y haciendo un cuarto intermedio en la sesión de gabinete administrativo que se cumplía en Palacio de Gobierno, a las 13.10 hrs. la Primera Mandataria dió lectura a su mensaje en el que además de ratificar su decisión de cumplir con el mandato del Congreso Nacional, demandó de los partidos políticos generosidad y desprendimiento para lle-

var a cabo elecciones limpias e imparciales, para lo cual también demandó de la Corte Nacional Electoral y las Departamentales el máximo esfuerzo para el cumplimiento de esos objetivos.

El texto del mensaje es el siguiente:

Han transcurrido tres días desde que las Fuerzas Armadas dirigieron su mensaje al pueblo pidiendo postergación de elecciones. La importancia histórica de la proposición, cuyos planteamientos llaman a la reflexión a autoridades y ciudadanos por el alcance de los mismos para el desarrollo político del país, exigió a mi persona y al gobierno atenta consideración y

una consulta política con representantes del Parlamento.

Deseo informara la Nación que seguiré en el cumplimiento del mandato recibido del Honorable Congreso Nacional para llevar a Bolivia a elecciones libres y limpias, fin primordial de mi gobierno, el día 29 de junio.

Pido a los partidos políticos generosidad y desprendimiento, para que el acto electoral cumpla los objetivos que Bolivia anhela y la comunidad internacional espera. Demando también a la Corte Nacional Electoral y Cortes Departamentales el máximo esfuerzo para llenar su misión con

imparcialidad, patriotismo y responsabilidad.

Aspiramos como gobierno y como pueblo un clima de apaciguamiento y reconciliación, en este plano coincidimos con las Fuerzas Armadas y pretendemos que la discusión y controversia del proceso electoral no desborde ese campo legítimo de expresión, perjudicando el desarrollo futuro de la Patria. Perseveraremos por mantener la institucionalidad del país dentro del marco constitucional, creando las condiciones para superar el subdesarrollo y la dependencia con libertad y democracia.

## Pinochet declara que Chile no se intimida por problemas externos

CHUQUICAMATA, CHILE, JUN. 12 (LATIN) El presidente Augusto Pinochet dijo hoy a los trabajadores de la mina estatal de cobre de Chuquicamata que los chilenos no se intimidan por algunos problemas in-

ternacionales que tiene el país.

“Tenemos problemas en la parte internacional, pero no nos intimidamos por esas cosas, por una razón muy sencilla: somos chilenos”, dijo Pinochet.

Pinochet no mencio-

nó cuáles son esas dificultades, y agregó que “se trata de crear, no por culpa de Chile, una situación que podría causar cierta alarma”.

El presidente visitó la mina de Chuquicamata, la más grande del mundo a tajo abierto,

## 390.785 ciudadanos votarán en La Paz

Sin incluir las provincias

El número de nuevos inscritos en la ciudad de La Paz, llega a los 38.227 ciudadanos habilitados para votar en los comicios del domingo 29, según se informó en la Corte Departamental Electoral.

La cifra global, sólo de la ciudad, de los ciudadanos que participaran en las elecciones es de 390.785, con excepción de las provincias, cuyos datos están siendo procesados en ese tribunal electoral.

# Ultima Hora